

Ver página 10



# OVACIONES

MARTES 2 DE JULIO DE 2019 | NUMERO 25249 AÑO LXXII

<http://www.ovaciones.com>

Reitera AMLO que el crimen no cede

# Seguridad, economía y salud, pendientes

En diciembre corrupción estará erradicada, dice

POR URBANO BARRERA

El presidente Andrés Manuel López Obrador rindió ayer cuentas a los mexicanos y reportó que en siete meses ha cumplido 78 de los 100 compromisos asumidos, aunque reiteró que la seguridad es un pendiente, así como la salud, mientras en economía, aunque se avanza, hace falta crecer más.

Urgió a sentar las bases de la transformación hacia una verdadera democracia y pidió no confundirla con una dictadura. "Este proceso no tiene retorno", expresó y, arengó; para "no dar marcha atrás, seguir sin titubeos y medias tintas".

Desde el Zócalo, al señalar que el trabajo es "por nosotros y por los que vienen", a 12 meses de la hazaña colectiva, aseguró que se terminó la guerra de exterminio contra la llamada delincuencia organizada, estableció:

"A más tardar en diciembre, terminaremos de arrancar de raíz al régimen corrupto y quedarán en este mismo año construidas las bases para la transformación política de México".

Optimista y con un agradecimiento de corazón para quien lo ha apoyado y para quienes difieren de su proyecto, estableció: "El amor a México está por arriba de cualquier acción de facción, partido, interés personal y de grupo,



Andrés Manuel López Obrador. Informe en el Zócalo.

## No habrá aranceles: Trump

WASHINGTON.- El presidente de Estados Unidos, Donald Trump, afirmó que la amenaza de aranceles contra México está descartada por el momento, dado el trabajo del país vecino para contener la migración indocumentada procedente de Centroamérica.

"El presidente (López Obrador) está haciendo un gran trabajo", dijo al destacar que colocó a seis mil elementos de la Guardia Nacional en la frontera con Guatemala para frenar la ola migratoria.

Ver Página 4

Bajan Banxico y Standard & Poor's PIB hasta 1.13%

Ver página 6

por legítimo que sea".

La confección del nuevo proyecto evitará que si regresa al poder el

conservadurismo faccioso y corrupto, ni siquiera en esa circunstancia, podrán nuestros adversarios dar

marcha a tras a lo establecido en beneficio del pueblo.

Ver Página 2

## Meses para investigar asesinato de Leo: PGJ

La procuradora de Justicia de la Ciudad de México, Ernestina Godoy, señaló que siguen abiertas varias líneas de investigación en el caso de Leonardo Avendaño y no se ha descartado ninguna; inclusive "vamos a todas las líneas que se nos van abriendo, tenemos todavía algunos meses para complementar la investigación", dijo refiriéndose a los tres meses que quedan para la indagatoria.

También señaló que continúa el análisis de las cuentas bancarias de los involucrados en el caso, por parte de la Unidad de Inteligencia Financiera local.

Y precisó que por respeto a los familiares de la víctima y de su presunto asesino, la Procuraduría General de Justicia de la Ciudad de México (PGJCDMX) mantendrá bajo reserva información sobre el caso.

Ver página 11

VENTANA

SieT de la 4T.

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

Página 2